

Asamblea General Consejo de Seguridad

Distr. GENERAL

A/39/124 S/16393 7 marzo 1984 ESPAÑOL ORIGINAL: FRANCES

ASAMBLEA GENERAL
Trigésimo noveno período de sesiones
Temas 20 y 64 de la lista preliminar*
LA SITUACION EN KAMPUCHEA
ARMAS QUIMICAS Y BACTERIOLOGICAS
(BIOLOGICAS)

CONSEJO DE SEGURIDAD Trigésimo noveno año

Carta de fecha 5 de marzo de 1984 dirigida al Secretario General por el Representante Permanente de Kampuchea Democrática ante las Naciones Unidas

En relación con mi carta de fecha 25 de enero de 1984 (A/39/89-S/16297), tengo el honor de enviarle adjunta más información complementaria en relación con el empleo de armas químicas por las tropas vietnamitas de agresión en Kampuchea.

Mucho le agradeceré se sirva transmitir esta información al Grupo de Expertos sobre la aplicación del Protocolo de Ginebra de 1925 y hacer distribuir este texto como documento oficial de la Asamblea General, en relación con los temas 20 y 64 de la lista preliminar, y del Consejo de Seguridad.

(<u>Firmado</u>) THIOUNN Prasith
Embajador
Representante Permanente de
Kampuchea Democrática

/...

^{*} A/39/50.

ANEXO

EMPLEO DE ARMAS QUIMICAS POR LOS AGRESORES VIETNAMITAS EN KAMPUCHEA

Los agresores vietnamitas continúan recurriendo a la guerra química para exterminar a la población civil kampucheana y a las fuerzas patrióticas que luchan contra ellos.

- Hacia principios de enero, esparcieron productos tóxicos en las aguas y sobre los caminos y senderos desde Kbal Damrei hasta Chhep, en la provincia de Preak Vihear (región septentrional), provocando siete muertes.
- El 16 de enero, en Phum Krauch, en el distrito de Prey Chhor, provincia de Kompong Cham (región central), echaron veneno en los estanques. Resultaron muertas siete personas, cuatro leñadores y tres niños guardianes de bueyes por beber agua envenenada.
- El 21 de enero, en la comuna de Khnach, distrito de Kratié, provincia de Kratié (región noreste), muchas cabezas de ganado resultaron muertas por productos tóxicos esparcidos por los agresores vietnamitas en los alrededores de Beng Baray.
- El 22 de enero, en el distrito de Siemreap, provincia de Siemreap (región septentrional), una vietnamita especialista en guerra química se introdujo en el mercado de la ciudad del distrito y en las aldeas para esparcir productos químicos; resultaron muertas dos familias de nuestra población.
- El 27 de enero, en el distrito de Sisophon, provincia de Battambang (región noroccidental), los agresores vietamitas mataron a un habitante y a un niño enfermos haciéndoles tomar medicamentos envenenados.
- El 30 de enero, en el distrito de Udong, provincia de Kompong Speu (región central), los agresores vietnamitas esparcieron productos tóxicos en las aguas y en los bosques; resultaron muertos siete bueyes.
- El 2 de febrero, en el distrito de Sisophon, provincia de Battambang (región noroccidental), los agresores vietnamitas echacon veneno en el río Stung Daun Keo, provocando la muerte de muchas cabezas de ganado.
- El 2 de febrero, en el distrito de Siemreap, provincia de Siemreap (región septentrional), los ocupantes vietnamitas inyectaron veneno en los productos alimenticios que se vendían en el mercado. Resultaron muertos dos habitantes de Angkor Krao.

- El 13 de febrero, en el dicirito de Thporng, provincia de Kompong Speu (región central). Los agresores vietnamitas esparcieron productos químicos tóxicos en los arroyos que se encuentran al oest, de la comuna de Yea Ang. Dos personas resultaron muertas y otras seis gravemente afectadas; también murieron tres bueyes.
- El 14 de febrero, en el distrito de Bavel, provincia de Battambang (región noroccidental), los agresores vietnamitas lanzaron granadas de gas y esparcieron productos químicos tóxicos en las charcas y los estanques provocando muchos casos de envenenamiento entre la población. El ganado también se vio afectado.

